



Am Freitag, 8. Jänner 1943 ist unser ordentliches Mitglied, der  
akad. Bildhauer

## ALEXANDER ILLITSCH

im 82. Lebensjahre an den Folgen eines Sturzes nach kurzem  
Leiden verschieden.

Wir beklagen bei dem so unerwartet raschen Heimgang von  
Alexander Illitsch den Verlust eines ausgezeichneten Kameraden,  
dessen gütiges und bescheidenes Wesen und dessen fester Cha-  
rakter von uns allen besonders hoch geschätzt wurden.

Illitsch war eines der getreuesten Mitglieder des Künstlerhauses,  
dem er durch volle 42 Jahre angehörte. Eine Reihe ansehnlicher  
Preise konnte der Künstler in seiner Laufbahn erringen, so den  
Rompreis der Akademie, den Kaiserpreis, den Dobner- und den  
Dumba-Preis sowie die silberne Jubiläums-Medaille des Hauses.  
Kamerad Illitsch wird am Samstag, 16. Jänner 1943 um 13.40 Uhr  
in der Aufbahrungshalle des Wiener Zentral-Friedhofes (2. Tor  
links, Halle 1) nach griech.-orientl. Ritus eingesegnet und im Fa-  
miliengrabe bestattet.

GESELLSCHAFT BILDENDER KÜNSTLER WIENS · KÜNSTLERHAUS

Der stellvertretende Vorsitzende:

**PROF. DR. ERWIN ILZ**

Wien, 13. Jänner 1943